
第２７２８回例会記録
司会：遠藤利秀

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年 5月 7日（木）12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

2015年 5月14日(木) 12:30
本日のプログラム

2015年 5月21日(木) 18:00
次回のプログラム

☆開会点鐘 上田 稔 君 ☆国歌「君が代」 ☆Ｒソング「奉仕の理想」 ☆四つのテスト 竹内 徳治 君
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会長報告 上田 稔 君④
連休も終わりましたが、ずっと仕事だったという

会員もいるかと思います。ご家族で、又、お孫さん
と一緒にドライブを楽しまれた方もいると思います
が、今日はドライブには欠かせないＳＳ（サービス
ステーション）の話をさせて頂きます。
少し古くなりますが、本道を舞台にした映画、｢幸

福の黄色いハンカチ」はシネマファンでなくても、
良く知っているロードムービーの名作です。網走刑
務所を出所したばかりの高倉健（役名島勇作）を、
たまたま網走で知り合った若い男女が、妻の待つで
あろう夕張まで送って行く話でした。
3人は、真っ赤な車で阿寒、帯広、歌志内そして夕

張へと旅を続けます。この映画を見て、北海道観光
に出掛ける人も多かったそうです。広い大地を車で
駆け回るドライブは、本道を楽しむには欠かせない
観光手段です。しかし、気になるデーターが出てき
ました。資源エネルギー庁が先週発表した2014年度
末現在のＳＳ過疎市町村（ＳＳ数が3ヵ所以下）数に
よると、本道は60市町村がＳＳ過疎に該当すると言
います。全国283市町村の内、実に本道が21％を占め
ています。しかもガソリン需要の減少や低収益構
造、後継者難などを背景にこの減少傾向は今後も続
いて行くと見られています
ＳＳ過疎はドライブの不便さだけにはとどまりま

せん。生活の足を持たない高齢者にとっても深刻な
問題です。寒冷期の燃料確保が困難さを増すためで
す。都市住民は価格に一喜一憂するだけですが、過
疎地では入手さえできず、命を左右する事態になり
かねません。東日本大震災でもＳＳの大切さが再認
識されたばかりです。資源エネルギー庁はこの3月に
対策協議会を設置しました。
あって良かったと思うのは｢黄色いハンカチ｣だけ

ではなく、ＳＳもです。
安定供給に知恵を絞ってもらいたいと思います。

幹事報告 黒坂 貴行 君
１．理事会の報告。5月の予定。

7日、クラブフォーラム、地区協議会報告
14日、次年度活動計画、五大奉仕部門
21日、夜間例会「観桜会」
28日、次年度活動計画、クラブ奉仕部門

例会終了後、理事会を開催

○美瑛ＲＣ創立40周年式典は欠席
○インターアクト地区大会への参加について
○吉川紘君より新会員 (有)たかはし代表取締役
高橋義詔(よしのり)氏の推薦があり、承認。
異議の申立は書面で14日まで幹事に提出

２．6月20日、雄武ＲＣ創立50周年記念式典の案内
３．5月16日(土)、滝上で開催されるＩＭの配車割
について、14日に配布。単独行の方は連絡を

４．｢友｣5月号｢卓話の泉｣欄に会報第13号のえんが
る観光協会村上事務局長のゲスト卓話が掲載

５．5月29-30日、音別で開催のインターアクト地
区大会へ、紋別15名、遠軽7名、北見4名、計26
名でチャーターバスに乗り合わせて参加予定

委嘱状伝達式
2015-16年度ＲＩ2500地区東堂明ガバナーより

金谷正一君へ同奨学金・学友小委員会委員への委
嘱状が上田稔会長から伝達されました。

委員会報告
◇親睦活動委員長 成田 弘明 君
・結婚記念日おめでとうございます。

兼平哲雄君③ 海野 功君② 島田光隆君①

・誕生日おめでとうございます。

中川満之君⑤ 前田篤秀君⑥

◇次期幹事 成田 弘明 君
次週14日例会は次年度五大奉仕委員会、28日はク

ラブ奉仕委員会、それぞれ事業計画を協議して頂き
ますので各委員長は準備をして下さい。

【名前の後の○数字は写真の中の番号】

夜間 観桜会〔ミートパビリオン
例会 YOSHIKAWA〕

次年度活動計画〔五大奉仕部門〕
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〒099-0415
北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目
遠 軽 商 工 会 議 所 内

Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134
E-mail：info@engaru-rc.com
北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目
ホテル サンシャイン
Tel 0158-42-1151 Fax 42-1151
毎週木曜日 12:30～13:30
第3木曜日は夜間例会(18:00～19:00)

編集・発行 メディア委員会
（担当月）

委 員 長 山田 荘一 ( 5・ 6月)
副委員長 東海林 勉 (11・12月)
委 員 佐久間英昭 ( 7・ 8月)

遠藤 利秀 ( 9・10月)
伊藤 太一 ( 1・ 2月)
本吉 春雄 ( 3・ 4月)
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本日のプログラム
クラブフォーラム

ＰＥＴＳ／地区研修
・協議会報告〔Ⅰ〕

会長エレクト

木村 一則 君

会長エレクト研修セミ
ナー(PETS)では東堂ガバ
ナーエレクトより、ＲＩ
会長テーマである「世界

へのプレゼントになろう」
はわかりづらい表現だが、
噛み砕いていくと積極的
に“超我の奉仕”を行な
うということです、と。
続いて葭本研修リーダ

ーより、ロータリーの目
的について、①優れた質のいい人と出会う事。②
人のためになることをする事。③ロータリーを通
じて人生を楽しむ事。しかし、ロータリーの欠点
としてロータリアンがロータリーは素晴らしい・
自分のクラブは素晴らしいと思っていないことが
最大の問題ではないか、と提言されました。
続いて、会員増強・拡大セミナーには島田光隆

君も参加、「楽しく活力のあるクラブにするため

に」と題して第一ゾーンロータリーコーディネー
ター補佐 酒井正人氏の講演を聞きました。
会員増強のためには、クラブの強みと弱みを理

解して対策を考えなければならない、配付した資
料などを用いてクラブ内でディスカッションして
みては、とのことでした。

第１分科会報告 会長エレクト 木村 一則 君
東堂エレクトより、地区大会へ多くのロータリ

アンに配偶者同伴で参加してほしい、との要望が
ありました。また、公式訪問に関しては、是非ク
ールビズで対応して下さい、とのことです。
遠軽の訪問は9月10日(木)で美幌の訪問後になる

ため、夜間例会で対応したいと思います。

また、改めて財団・ポリオ・米山への協力要請
がありました。
最後にガバナー事務所の常設について、前向き

に考えていきたいので、ご理解をいただきたいと
の事でした。 ☆閉 会 点 鐘 上田 稔 君

☆今月会報担当 山田 荘一 君
2014-15_40th_03

例会日 会員 出席計算
出席者数

メイク
出席率 無断欠席

数 会 員 数 アップ

＊2014～15年度 遠軽ＲＣ役員＊

会 長 上 田 稔
副 会 長 兼 平 哲 雄
会長 木 村 一 則
幹 事 黒 坂 貴 行
会 計 島 田 光 隆
Ｓ Ａ Ａ 遠 藤 利 秀
直前会長 渡 辺 政 俊

出席報告 出席委員長 石井 定男 君

4月23日 35 31 26 1 87.1%
5月 7日 35 31 28 90.3%

第２分科会報告 次期幹事 成田 弘明 君

幹事の職務いわゆる心構えとして会長の補佐を
行い、委員会・ＳＡＡ・会計と連携し円滑なクラ
ブ運営を心がける事が大切であり、そのためにも
規約・細則を把握しておくことが大切、また、幹
事は会長よりも目立ってはいけませんとの事でし
た。
【写真はＰＥＴＳ／地区研修・協議会への参加者。

同報告の続きは次号に掲載予定】

ニニココ
ＢＯＸ 親睦活動委員長 成田 弘明 君
兼平哲雄君 結婚記念日 5,000円
海野 功君 結婚記念日 5,000円
島田光隆君 結婚記念日 5,000円
中川満之君 誕生日 5,000円
前田篤秀君 誕生日 5,000円

計 25,000円
2014-15年度 合計 471,000円


